

Arrivée en Suisse en 1968, notre chère amie

Anastasia ALIGIZAKIS

nous a quittés le 24 décembre 2015.

Nous gardons d'elle le souvenir d'une femme généreuse, volontaire et courageuse, gaie et positive.

Que tous ceux qui l'ont connue et appréciée dès son arrivée en Suisse (puis déménagement en France voisine) se retrouvent pour un dernier adieu:

Vendredi 15 janvier à 15 heures au temple de Genthod.

Ses amis: Charles et Gisèle **Kohler**, Annette **Grisel** avec Noémi et Zelda, sa filleule Johanna, Bénédicte et Michel **Borel**, Michèle **Künzler**, Murielle **Corthay**, Dany et Jean-Marc **Allenbach**, Jean-Luc, Aline, Matthias et Gabriel et tous les autres...